

山 桑 報 廣

(101号)

平成30年10月25日発行

石黒公民館 (ishikuro.kmn@gmail.com)



公民館・地区行事予定(11月)

3日(土)	文化祭準備 13:00~推進委員による会場準備 16:00~作品展示 19:00~ステージリハーサル ※各団体準備は、適宜
4日(日)	文化祭 防災訓練
6日(火)	研究会のため、児童休業日(中部小)
8日(木)	桑寿会福寿大学
8日(木)	ギムニクボール教室(ヘルスポランティア)
9日(日)	餅つき実行委員会 19:30~
10日(土)	学習参観・講演会(中部小) 12日(振替休業日)
11日(日)	歴史文化施設研修旅行(京都迎賓館他)
16日(金)	合唱コンクール(福光中)

第38回文化祭 11月4日(日)10:00~15:30

バザー・出店・もちつき・ステージ発表・健康教室等、多彩な催しをします。詳しくは、別紙をご覧ください。今年は、新たに食改さんの「試食」と「あなたの血管年齢は? (血管年齢測定) 講師: 福光保健センター」をします。

皆様のお越しをお待ちしています。

誘い合っでご参加ください。

19:30~於: 公民館研修室

講師: 福光体育館 嶋田 愛 先生

内容: 体の内部にある筋肉を鍛える運動

☆ 一般の方もご参加ください。

(ヘルスポランティアよりお知らせ)

各種団体で、地域の皆様にお知らせしたいことがありましたら、ご連絡ください。

締め切りは、毎月15日とします。

おめでとうございます 石黒地区敬老会 (9月9日) 主催: 南砺市、社会福祉協議会、自治振興会、地区各種団体

75歳以上の方、334名(男126名、女208名)の内、101名が参加されました。米寿を迎えられた方3名に、南砺市から祝状・記念品が贈呈され、石崎平三さんが謝辞を述べられました。

お弁当や食改さんが調理された具のたっぷり入った味噌汁などをいただき、どんぐり保育園児の踊りと歌、ヘルスポランティアの皆さんによる体操、「若瀬会」の皆さんによる民謡、桑寿会寸劇「棟方志功とだまし川」、南砺警察署による寸劇「振り込め詐欺」を見て、楽しく過ごしていただきました。

「百歳のうた」 「めでたいな」



米寿 おめでとうございます



ヘルスポランティアと一緒に「ほっとあっとなんと体操」



足を揃えてかっぱ踊り 桑寿会寸劇「棟方志功とだまし川」



祝

2018 U-15全国ジュニアテニス選手権大会出場 於：福岡県 10月30日～11月4日
砂田 未樹さん 福光中学校2年 (川合田地区)

「とやま公民館学遊ネット」に「お知らせ」と「トピックス」開設

☆インターネットで「とやま公民館学遊ネット (<http://www2.tkc.pref.toyama.jp/>)」または、「石黒公民館」を検索すると、公民館だよりや活動の様子等の写真がカラーで閲覧できます。「トピック」では活動の様子等の写真を載せています。ぜひ、ご覧ください。

活動紹介<福光中部小石黒地区PTA>

8月11日(土)石黒地区公民館で盆踊り大会が行われました。今年は親子一泊活動も同時に開催させていただいたこともあり、模擬店をはじめ、盆踊りへの参加と地域の皆様との交流を深める場にもなったと思っております。

親子一泊活動では、子供達でテントを張ったり、カレーライスを作ったりと協力しあいながら完成することができました。また、見様見真似で積極的に盆踊りに参加し、抽選会は思っていた以上に大盛況でした。

今回は初めての試みということもあり、至らないところもあったかと思いますが、ご協力くださった地域の皆様、保護者の方々、子供達には本当に感謝しております。ありがとうございました。

<石黒地区PTA委員長 前寺 基安>



親子で盆踊り



カラフルなテントで一泊



子供達で朝食作り

県委託事業 親子で高志の国探検事業 (8月18日)高岡の歴史・文化・自然体験

能作で鋳物製作(ペーパーウェイト作り)体験・工場見学→高岡市万葉歴史館→道の駅雨晴→六渡寺海岸でゴミ拾い→路面電車ドラえもん ترام乗車→新湊大橋



<能作>各種鋳型をバックに



工場で行われている作業を実際に体験。砂・粘土・水を混ぜ合わせた「鋳物砂」にペーパーウェイトの型を入れ押し固め、溶かした金属を入れる型を作る。粘土遊びのようで楽しいが慎重さも要求されます。

型をとり除き、鋳型に溶けた金属を入れ、冷ます。水のように溶けた金属が、一瞬で固まるのを見て、びっくり。



<万葉歴史博物館>低学年でも分かりやすい話でした。皆、歴史に興味もてたかな。



<六渡寺海岸>小矢部川沿いの4市(南砺市、小矢部市、射水市、高岡市)から小矢部川を流れてきた大量のゴミ。ペットボトル・プラスチック容器・空き缶・長くつ・ズックなど、拾ってもきりのない大量のゴミも、皆で拾ったら、少しだけゴミが少なくなったように感じました。

